

## APPENDIX "ND-2"

## MEMORANDUM

1000-1 (DLOTR)

8 MAY 87

## Distribution List

## UN PEACEKEEPING COSTS ACCRUING TO CANADIAN FORCES

Refs: A. Special Senate Committee on Defence  
Session of 5 May 87  
B. 7100-9 (D Cost S) 30 Mar 87

1. At Ref A the CDS was asked about the funding of CF participation for UN peacekeeping operations including whether Canada paid completely for its contributions or received in turn, some compensation from the UN. The details of the financial costs and remunerations to Canada by the UN are provided in detail at Ref B. The following relevant data has been summarized from that document:

a. CCUNCYP (Cyprus)	515 Pers
(1) Incremental Costs (costs over and above normal operating costs)	\$8,415,887
(2) Total Operational Costs to Canada (including salaries and aircraft)	\$32,467,006
(3) Amount Recoverable from the UN	\$1,440,000
(this is the total amount of the airlift operating costs associated with deploying by air CF contingents to Cyprus).	
B. UNDOF (Golan Heights, Syria)	227 Pers
(1) Incremental Costs	\$3,665,382
(2) Total Operational Costs to Canada	\$14,543,065
(3) Amount Recoverable from the UN	\$4,419,830
(Recovered are all UN salary and allowances paid to our personnel, which amount to \$4,049,830, and partial recovery of airlift costs to the amount of \$370,000).	
C. UNTSO (Syria, Israel, Lebanon, Egypt)	20 Pers
(1) Incremental Costs	\$343,102
(2) Total Operational Costs to Canada	\$1,832,603
(3) Amount Recoverable	Nil

2. In addition to UN sponsored peacekeeping operations, Canada contributes nine helicopters and 136 personnel to the Multi-National Force Observers in Egypt. Total costs to Canada for this operation are \$11,022,353. These include incremental costs (those above normal salaries and operating

## ANNEXE «DN-2»

## NOTE DE SERVICE

1000-1 (DLOTR)

LE 8 MAI 1987

## Liste de diffusion

## COÛTS DES OPÉRATIONS DE MAINTIEN DE LA PAIX DES NATIONS UNIES ASSUMÉ PAR LES FORCES CANADIENNES

Références: A. Séance du Comité spécial du Sénat sur la  
défense nationale tenue le 5 mai 1987  
B. 7100-9 (D Cost S) du 30 mars 1987

1. Pendant la séance indiquée à la référence A, on a demandé au CED des précisions sur les coûts de la participation des FC aux opérations de maintien de la Paix des Nations Unies. On a demandé à savoir, entre autres, si le Canada assume tous les frais de ses opérations ou si certains lui sont remboursés par les Nations Unies. Le détail des coûts assumés par le Canada et des sommes qui lui sont remboursées par les Nations Unies figure dans le document cité à la référence B. Les renseignements suivants ont été pris de ce document et résumés:

a. CCUNCYP (Chypre)	515 personnes
1) Coûts différentiels (en sus des coûts ordinaires de fonctionnement)	8 415 887 \$
2) Coûts de fonctionnement incombant au Canada (y compris la solde des militaires et les coûts liés aux aéronefs)	32 467 006 \$
3) Somme recouvrable des Nations Unies	1 440 000 \$
(montant total des coûts liés au transport aérien des contingents des FC à Chypre).	
b. UNDOF (Hauteurs du Golan, Syrie)	227 personnes
1) Coûts différentiels	3 665 382 \$
2) Coûts de fonctionnement incombant au Canada	14 543 065 \$
3) Montant recouvrable des Nations Unies	4 419 830 \$
(tous les coûts de la solde et des indemnités supplémentaires versées à notre personnel, soit 4 049 830 \$ ont été recouverts, et une partie des coûts de transport aérien, au montant de 370 000 \$ a été recouvrée).	
c. UNTSO (Syrie, Israël, Liban, Égypte)	20 personnes
1) Coûts différentiels	343 102 \$
2) Coûts de fonctionnement incombant au Canada	1 832 603 \$
3) Montant recouvrable	Néant

2. Outre sa participation à des opérations de maintien de la paix effectuées sous l'égide des Nations Unies, le Canada fournit neuf hélicoptères et 136 militaires à la Force multinationale et observateurs (FMO), en Égypte. Le coût total de cette opération pour le Canada est de 11 022 353 \$. Cela comprend les